

États-Unis. Indique que Terre-Neuve est invitée à assister 792

States. States that Newfoundland invited to short wave radio conference 792

1929

1929

715. 10 janv. *La légation britannique au Mexique au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que le Mexique ne peut y assister 792

715. Jan. 10 *British Legation in Mexico to Secretary of State for External Affairs.* Reports inability of Mexico to attend conference 792

716. 23 janv. *Le ministre britannique au Mexique au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* L'avise que le Mexique pourrait y participer à condition que la date en soit reportée 792

716. Jan. 23 *British Minister in Mexico to Secretary of State for External Affairs.* Reports Mexican desire to attend conference at later date 792

717. 26 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre britannique au Mexique.* Indique que la conférence a déjà pris fin 793

717. Jan. 26 *Secretary of State for External Affairs to British Minister in Mexico.* States that conference already concluded 793

718. 28 févr. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre des États-Unis.* L'avise qu'il accepte les recommandations de la conférence 793

718. Feb. 28 *Secretary of State for External Affairs to United States Minister.* Notes acceptance of recommendations of conference 793

719. 4 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Accepte l'invitation au quatrième congrès scientifique du Pacifique et propose que le cinquième ait lieu à Ottawa 794

719. Apr. 4 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* Accepts invitation to attend Fourth Pacific Science Congress and invites Fifth Congress to meet in Ottawa 794

720. 3 mai *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Annonce que la Commission internationale de la navigation aérienne se réunira pour étudier les objections à la Convention 794

720. May 3 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Announces proposed meeting of International Commission for Air Navigation to consider objections to Convention 794

721. 28 mai *Le Président, Conseil national de Recherche, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Indique qu'il accepte d'assister au cinquième congrès scientifique du Pacifique 795

721. May 28 *President, National Research Council, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Reports acceptance of invitation for Fifth Pacific Science Congress 795

722. 30 mai *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rend compte de l'élection du Canada à la Commission chargée des préparatifs du prochain Congrès postal 795

722. May 30 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Reports election of Canada to Preparatory Commission for next Postal Union Congress 795

723. 4 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions.* Donne son opinion au sujet du projet de convention sur la navigation aérienne 796

723. June 4 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary.* States views on proposed Air Navigation Convention 796

724. 4 juin *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Sollicite son opinion au sujet

724. June 4 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs.* Requests views on proposals on Dominion